

Antrag

Fraktion: Bündnis90/Die Grünen
Datum: 08.05.2023
Betreff: Antrag Umgestaltung Fassade Kulturzentrum Zuffenhausen

In der Bezirksbeiratssitzung am 28.03.2023 hat das Amt für Stadtplanung und Wohnen über die Pläne für den Bahnhofsvorplatz und das Kulturzentrum Zuffenhausen im Rahmen des Strukturentwicklungskonzept Nord „Stadtteilzentren konkret: Handlungsfelder für lebendige Stadtteilzentren“ berichtet. Auf Nachfrage der Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen hat die Verwaltung klargestellt, dass die Pläne keine Umgestaltung der Fassade des Kulturzentrums beinhalten.

Wir beantragen, dass die Stadt Stuttgart als Miteigentümerin des Gebäudes eine Neugestaltung der Fassade des Kulturzentrums anstößt.

Begründung:

Die Darstellung an der Fassade des Kulturzentrums ist nicht mehr zeitgemäß, da sie als stereotypisierend empfunden wird (eine Frau wird von einem Mann „belehrt“). Zudem spiegelt die Darstellung die Bevölkerung und die Vielfalt des Stadtbezirks nicht wider. Eine neue Gestaltung sollte die Vielfalt (Geschlechter, Alter, Kulturen, Migrationsgeschichte, ...) widerspiegeln. Wir schlagen eine Wettbewerbsausschreibung für junge Künstler*innen (aus Zuffenhausen) vor.

Anhang



Abbildung 1 Fassade Kulturzentrum Zuffenhausen

Ansprechpartnerinnen: Nicole Goy und Janina Ries.....